



De nombreux professionnels bruxellois du social-santé se sont interrogés sur les enjeux d'une organisation territoriale et intégrée en région bruxelloise. [A la suite de Journées Portes Ouvertes et de Focus Groupes](#), une enquête est actuellement en ligne pour poursuivre la définition des priorités et leurs conditions de mise en œuvre.

Pour quoi faire ?

L'ensemble de vos contributions sera pris en compte afin de constituer le cœur d'un rapport opérationnel reprenant des actions concrètes, les moyens nécessaires pour les réaliser et la planification de leur mise en œuvre.

Ce rapport sera disponible sur les sites de Brusano et du CBCS au printemps 2023.

Vous souhaitez en savoir plus ? Participer à ce processus ? Donner votre avis et faire des propositions ?

[Pour participer à l'enquête, C'est par ici !](#)

Chaque avis compte !

Contact : Gaétane Thirion